
 手術して1年半たち感染症で1週間入院しました。
治療時から「熱が出たらすぐ電話するように」と伝え
られていたので土曜の午後でしたが気持ちが楽でし
た。今はコロナ感染の心配もあるのですが、救急室
の方々、病棟の方々、とても親切で安心して過ご
すことが出来ました。 

 看護師さんたちの温かい言葉にほっとします。いろ
いろなスタッフの方々と連けいがとれているなと感じ
ます。 

 

（外来患者さんより） 


